



Med-Estates

**14 Pièces**

**614 m<sup>2</sup>**

**Réf. 86155038**

**6 600 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située entre Grimaud et Sainte-Maxime, cette propriété d'exception bénéficie d'un panorama spectaculaire sur la mer. À quelques pas seulement de la plage et du réputé Golf de Beauvallon, elle offre un cadre rare dans le Golfe de Saint-Tropez. Implantée sur un terrain paysager de 6 400 m<sup>2</sup>, la villa développe 614 m<sup>2</sup> habitables. Elle se compose d'un vaste séjour lumineux de plus de 100 m<sup>2</sup>, d'une cuisine professionnelle, de 12 suites avec salle de bain privative, d'une salle de sport, d'une cave ainsi que de plusieurs dépendances. Côté extérieur, de larges terrasses, une piscine ...

Ideally located between Grimaud and Sainte-Maxime, this outstanding property enjoys spectacular panoramic sea views. Just a short walk from the beach and the renowned Beauvallon Golf Course, it occupies a rare and sought-after setting in the Gulf of Saint-Tropez. Set on a beautifully landscaped plot of 6,400 m<sup>2</sup>, the villa offers 614 m<sup>2</sup> of living space. It features a spacious and light-filled living room of over 100 m<sup>2</sup>, a professional kitchen, 12 en-suite bedrooms, a fitness room, a wine cellar, and several outbuildings. Outside, expansive terraces, a heated infinity pool with breathtaking sea ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

